

# いいえっこだより

【重点目標】心を動かし 響き合う

2024年度 冬号

静岡市立入江こども園  
静岡市清水区入江一丁目13番15号  
054-366-5904

## あきらめず粘り強く遊ぶ子



コマの紐を巻き付けることにも難しさを感じていた年長さん。今ではすっかりコツをつかんで、手のひらに乗せたり、コマのお散歩といった技まで習得したりしています。年長さんのコマを回す一連の動作は年中さんにとって憧れです。優しく教えてもらいながら、いつか年長さんみたいに!!といった気もちで挑戦中。そんな年中さんの姿にもうすぐ年長になるたくましさを感じます。

もうちょっと!  
あっ!まわった!!  
何回も練習したもんね◎

年長さんのコマ回しに憧れて挑戦!  
でも、うまく回らないな...



それっ!

牛乳パックで作った  
“マイ羽子板”で、  
風船をめがけて  
ジャンプ!

えーいっ!!  
(ジャンプ)

イワシください!



お菓子、いっぱい拾うぞー!!

豆をくらえー!!



やったー! 穴に落ちたぞ!



はつらつと行動する子

ある日突然、鬼からの手紙が…  
「2月2日にこども園に鬼が来るんだって!!」「本当に鬼がきたらどうしよう・・・」  
合言葉は“にお(おにの反対言葉)をやっつけよう”  
年長組さんが、鬼の苦手なイワシを魚市さんに買いに行ったり落とし穴を作ったりしてくれました。そして鬼が来ると突然、年長児から乳児組さんを2階に避難させて!!と指令が…。洪水の時には2階に避難するといった訓練からの発想です。  
年長児の鬼に立ち向かう姿を筆頭に、幼児組のみんなで新聞紙の豆を投げました!鬼たちは、年長さんが作っておいた落とし穴に落ちてへろへろに…退散していきました。鬼が去った後は、福の神さまからのお菓子まき♪たくさんひろいましたよ♥

## 心豊かに生活する子

いいえっこは外遊びが大好き!! 日差しの暖かさを感じながら、地域の公園に出掛けています。2歳児さんも、お友達と手をつないで歩くことが楽しくなってきました。地域の方に「かわいいね」と声をかけていただくことが嬉しく、人と触れ合う温かさや心地よさを感じています。公園に行くまでに、JRや静鉄電車を見ることができると入江ならではの楽しいお散歩です。



いっしょにあそぼ

～公園大好き～  
白鬚神社・巴町公園  
浜田公園・魚町神社



♪お～ふね～が  
ぎっちらこ～

室内では  
ゆったり  
と触れ合  
い遊び♪

